

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACION METEOROLOGICA ESPAÑOLA

En Madrid, a las doce horas treinta minutos del día trece de febrero de mil novecientos setenta y uno, en el salón de actos del Instituto Nacional de Meteorología (Ciudad Universitaria), y debidamente autorizados por la Dirección de dicho Instituto y por las Autoridades Gubernativas, se reúne la Asamblea General Ordinaria de la Asociación Meteorológica Española, previamente convocada en tiempo y forma oportunos. Asisten los componentes de la Junta de Gobierno y una representación de los asociados, tanto de los domiciliados en Madrid como de los que tienen su residencia en diversas provincias. Entre los asistentes que no residen en Madrid figuran, relacionados por orden alfabético de localidades y dentro de éstas de apellidos: de Alicante, Don José Vicente Díez Blay y Don Luis Cantó Pérez, Observadores, y señor Gimeno Gisbert, Ayudante de Meteorología; de La Coruña, Don José Luis Calviño González y Don Oscar Rey Brea, Observadores; de Málaga, Don Manuel Navarro Sánchez, Observador, y Don Ricardo Ortega Sagrista, Meteorólogo; de Sevilla, Don Antonio Naranjo Rodríguez, Observador; de Valencia, Don Eladio García Rodríguez, Observador, y de Valladolid, Don Eustaquio López Casado y Don Joaquín Rivadeneira López, Observadores.

Entre los documentos que acompañaban a la convocatoria de Asamblea, enviados a todos los asociados, figuraban papeleta de votación para las elecciones de puestos vacantes en la Junta de Gobierno, borrador del acta número 39, correspondiente a la Asamblea General Ordinaria del pasado año, Memoria con las actividades desarrolladas por la Asociación durante el año 1970 con el movimiento de asociados, cuenta de Ingresos y Gastos correspondiente al pasado ejercicio, programa de actividades de la Asociación para el presente año 1971 y presupuesto de ingresos y gastos para el mismo período, así como un ejemplar de los nuevos Estatutos, recientemente modificados y editados.

Abierta la sesión por el señor Presidente, se someten a consideración los asuntos del orden del día, resultando como sigue:

1. Por el Secretario, señor Rodríguez Máyquez, se procede a la lectura de la Memoria del año anterior, con las actividades desarrolladas por la Asociación durante el año 1970, y que corresponde al apartado a) del Orden del Día, mostrando su conformidad todos los asistentes.

1.1. Se somete a la consideración de los asistentes el borrador del acta número 39/70, correspondiente a la Asamblea General Ordinaria celebrada el pasado año, el día 26 de junio, aprobándose su contenido por unanimidad.

2. Se procede al examen de las cuentas correspondientes al pasado ejercicio de 1970, asunto indicado en la Orden del Día con el apartado b), aprobándose por unanimidad de los asistentes.

3. Una vez leído por el señor Secretario el programa de actividades para el presente año de 1971, que figura en la Orden del Día en el apartado c), y antes de procederse a la discusión reglamentaria sobre este tema, el Presidente señor Linés Escardó hace algún comentario sobre cada una de dichas actividades y pide la colaboración de todos para fortalecer a la Asociación. El señor Pasarín Martínez pide que se adelante la publicación del Boletín, a lo que el señor Linés Escardó contesta que se espera imprimir en breve el número correspondiente al segundo semestre de 1970.

Al exponerse por algunos asistentes el tema de la creación del Cuerpo de Observadores, el señor Castejón Chacón hace algún comentario sobre gestiones realizadas sobre este asunto por la Comisión presidida por él, y el señor Linés Escardó, por su parte, da a conocer la visita colectiva realizada por la totalidad de los componentes de la Junta de Gobierno, al Ilustrísimo señor Director del Servicio Meteorológico Nacional, el día 9 de octubre del pasado año; en dicha visita, fue tema principal el asunto del futuro Cuerpo de Observadores; el señor Linés Escardó pidió al Vicepresidente señor Casals Marcén que como persona que por su cargo dentro del Servicio Meteorológico Nacional, tiene conocimiento de las gestiones que se están llevando a cabo oficialmente sobre este particular, manifestará lo que fuera posible conocer. Así lo hizo el señor Casals Marcén, quien afirmó que la creación del Cuerpo de Observadores no es aún una realidad, pero sí es una gestión que se encuentra en buen camino y que, hasta tanto no puedan dar resultados positivos dichas gestiones, la Superioridad tiene el proyecto de aumentar las retribuciones de dicho personal, con carácter provisional.

A continuación se procede a discutir detalladamente el programa de actividades para el año que acaba de comenzar en la forma siguiente:

3.1. Como primera actividad programada se propone la realización de las III Jornadas Científicas, preferentemente en alguna ciudad del Norte de España. El señor Gangutia Segares propone que el tema de dichas Jornadas sea el propuesto por la Organización Meteorológica Mundial para el presente año, «La Meteorología y el ambiente humano». Consultados los asistentes sobre el lugar más conveniente para celebrar estas jornadas, el señor Castejón Chacón propone Bilbao y el señor Calviño González propone La Coruña; el señor Naya Cristóbal manifiesta que la enseñanza de la Meteorología se debe impartir a todos los niveles, contestándole los señores Linés Escardó y Gangutia Segares que, aunque reconocen el extraordinario interés del tema, no corresponde esta contestación a la pregunta formulada. Por último, el señor Linés Escardó propone que se pregunte a las delegaciones locales sobre el tema y lugar apropiado para celebrar las III Jornadas Científicas, propuesta que es aprobada por unanimidad de los asistentes.

3.2. La segunda actividad programada es la referente al mantenimiento de un estado de ánimo favorable en todo el Servicio para conseguir, si fuera posible en este año, la solución del problema de los Observadores, canalizando todas las iniciativas factibles que se presenten y siempre en colaboración paralela con las gestiones que quiera realizar directamente dicho personal.

El señor Castejón Chacón da cuenta detallada de sus gestiones como Presidente de la Comisión nombrada al efecto sobre este asunto y manifiesta que él cree que las gestiones no deben realizarse oficialmente por la Asociación, sino por el grupo de personas que componen los Observadores, procurando una revalorización del futuro Cuerpo.

Los Observadores de Alicante presentes en la Asamblea piden que el personal domiciliado fuera de Madrid forme parte de una Comisión para resolver detalles sobre el problema de los Observadores, a lo que responde el señor Pasarín Martínez que, aunque hay que trabajar todos juntos, no hace falta que en dicha Comisión figuren personas no domiciliadas en Madrid, por las dificultades de desplazamiento frecuente que ello supondría.

El señor Linés Escardó pide que todos se basen en una auténtica información y no en rumores, y que se canalice dicha información a través de la Asociación.

El señor Ropero Alonso pide que haya realmente información sobre este asunto, ya que constantemente se la solicitan de provincias.

Por último, el señor Gangutia Segares pregunta si esta segunda actividad programada refleja el parecer de la Asamblea y, como consecuencia de las contestaciones dadas sobre este tema, se acuerda que el señor Secretario y los Observadores que forman parte de la Junta de Gobierno se encarguen de informar.

3.3. En relación con la tercera actividad programada para el presente año, relativa a la promoción de la Asociación, los Observadores de Alicante presentes piden que se haga más propaganda. El señor Gangutia dice que en Alicante, al celebrarse las II Jornadas, se llevó un díptico y que se repartió profusamente.

Se discute y aprueba el nombramiento oficial de delegados de la Asociación en las localidades en las que haya un cierto número de asociados.

El señor Gimeno Gisbert dice que se hizo propaganda en Alicante y que se agotaron algunos de los elementos empleados para dicha propaganda, solicitando que en lo sucesivo se aumente la misma.

Los señores Vicente Díez y Cantó Pérez, Observadores de Alicante, piden que se edite propaganda de la Asociación y que se establezcan premios.

3.4. La tercera actividad programada para el presente año es la de mantener y mejorar en lo posible el Boletín de la Asociación. Para ello, la Junta de Gobierno pide que todos los asociados aporten colaboración, enviando originales, traducciones o, previa la autorización para su reproducción, artículos de interés aparecidos en otras publicaciones.

El señor Ropero Alonso pide que se estudie con una mayor atención y mejor acierto la colaboración en el Boletín.

El señor Sánchez Jiménez manifiesta que tanto para el Boletín e impresos propios de la Asociación como para la propaganda y otros usos, sería muy conveniente estudiar la creación de un emblema de la Asociación.

El señor Toharía Cortés pide aclaraciones de detalle sobre la redacción, dinero invertido, etc., en la edición del Boletín, a lo que el señor Linés Escardó contesta dando cuenta de la mecánica de dicho Boletín y manifiesta las dificultades que existen en la actualidad, esperando que se regularizará su publicación en este año.

El señor Andrade González pide que cada Boletín se dedique a un tema específico para divulgación especializada.

El señor García de Pedraza pide interés para la publicación del Boletín.

El señor Castejón solicita que se venda el Boletín en ambientes externos a la Asociación.

Por último, el señor Tapia Contreras pide que se añada asociados jóvenes para el Comité de Redacción del Boletín.

3,5. La quinta y última actividad programada para el presente año, relativa a la realización de la mayor propaganda posible para ampliar a un mayor número de socios los beneficios del Seguro de Vida colectivo ya suscrito, es aprobada por unanimidad de los asistentes.

4. Sometido a discusión el presupuesto de Ingresos y Gastos para el presente año, el señor Linés Escardó pide unos mayores ingresos y comunica que se ha conseguido una subvención de 25.000 pesetas para la publicación de un Boletín extraordinario a que dé lugar las próximas Jornadas Científicas que se celebren y 8.000 pesetas para propaganda en forma de anuncios en el Boletín.

El Tesorero señor Palacio Muñoz, a petición de algunos asistentes, aclara la partida primera de los ingresos en el sentido de que corresponden a cuotas pendientes de cobro del año 1970 y cree que dicha partida se aumentará.

El señor Linés Escardó anuncia que se nombrará a una persona encargada permanentemente de la Secretaría administrativa de la Asociación, los días lunes, miércoles y viernes, desde las dieciséis a las diecinueve horas.

Se aprueba por unanimidad de los asistentes el Presupuesto de Ingresos y Gastos.

5. El señor Presidente, antes de dar a conocer el resultado de la elección, pronuncia unas amables palabras de despedida para los asociados que cesan en sus cargos de la Junta de Gobierno. A continuación autoriza a poner al descubierto la pizarra en la que, con anterioridad a esta Asamblea y a puerta cerrada, se han escrito los nombres de los asociados elegidos y el número de votos conseguido por cada uno de ellos.

Como en años anteriores, solamente figuran los que han obtenido un veinte por ciento de los votos conseguidos por el que figure con mayor número de ellos, resultando dicha votación como sigue:

	Votos
1.º Don Rafael Pasarín Martínez	62
2.º Doña María del Carmen Marín Bergua	60
3.º Don Manuel Palomares Casado	60
4.º Don Fernando Pérez-Fariña y Aliacar	56
5.º Don Santiago Piñero Pérez	40
6.º Don Jaime Castejón Chacón	39
7.º Don Eloy González Vilariño	38
8.º Don Juan Sánchez Jiménez	31
9.º Don Rafael Azcárraga Servet	25
10.º Don Manuel Sánchez Ramírez	24
11.º Don Jesús de Dios García	22
12.º Don Julio García Sanjuán	22

13.º	Doña Felisa Martín Bravo	21
14.º	Don Rafael Acosta Collado	19
15.º	Don Ignacio Martínez Molina	19
16.º	Don José Antonio Maldonado Zapata	17
17.º	Doña María Teresa Pérez-Fariña Aliacar	17
18.º	Don Angel Salvador de Alba	16
19.º	Don Juan José Cavallé Izquierdo	15
20.º	Don Manuel Toharía Cortés	15
21.º	Don José María Andrade González	12
22.º	Don José Luis Fajardo Moreno	11

El señor Presidente manifiesta que, según la nueva redacción del artículo 18 de los Estatutos de la Asociación, al existir siete vacantes en la Junta de Gobierno corresponde proclamar como miembros de dicha Junta a los siete primeros elegidos. La Asamblea en pleno da su aprobación unánime al nombramiento de los señores Pasarín Martínez, Marín Bergua, Palomares Casado, Pérez-Fariña Aliacar, Piñero Pérez, Castejón Chacón y González Vilariño como miembros de la Junta de Gobierno de la Asociación Meteorológica Española. El total de socios votantes ha sido de 167 y el de votos emitidos de 134.

El señor Gangutia Segares se lamenta del pequeño número de votos emitidos y pide que esta circunstancia conste en acta; se aprueba por los asistentes que la Junta de Gobierno pida a los asociados que presten, al menos, este tipo de colaboración.

El señor Gangutia Segares pide que el criterio que haya de seguirse para el caso de que no pueda incorporarse a la Junta de Gobierno alguno de los elegidos, sea sustituida esta vacante por el socio que figure a continuación en la lista anterior.

6. El turno de ruegos y preguntas no es consumido, dada la hora y el hecho de haberse discutido ampliamente con anterioridad los temas que se hubieran propuesto para este momento.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las catorce horas treinta minutos.

Acta de la Reunión de la Junta de Gobierno de la Asociación Meteorológica Española del día 5 de marzo de 1971

ASISTENTES

D. Alberto Linés Escardó	D. Eloy González Vilariño
D. César M. Palacio Muñoz	D. Rafael Pasarín Martínez
D. José Tapia Contreras	D. Jaime Castejón Chacón
D. David Gangutia Segares	D. Manuel Palomares Casado
D. ^a María del Carmen Marín Bergua	

En Madrid, a las trece horas del día cinco de marzo de mil novecientos setenta y uno, en la Sala de Juntas del Instituto Nacional de Meteorología (Ciudad Universitaria), se reúne la Junta de Gobierno de la Asociación Meteorológica Española, previamente convocada, asistiendo los señores que al margen se expresan, todos ellos componentes de dicha Junta. El señor Pasarín Martínez comunica que Don Fernando Pérez-Fariña Aliacar ha delegado en él su representación, al no serle posible asistir a esta reunión.

Asisten a esta reunión Don Salvador Ruigómez Hedilla, Don José María Rodríguez Máiquez y Don José María Casals Marcen, componentes todos ellos de la Junta anterior, con voz pero sin voto. Don José Lerma Ruiz, convocado igualmente como componente de la Junta anterior, envía carta justificando su ausencia.

Abierta la sesión por el señor Presidente en funciones, Don Alberto Linés Escardó, se trataron los siguientes asuntos del Orden del Día:

1.º Se aprueba el acta de la sesión anterior por unanimidad de los asistentes.

2.º Sometido a discusión el nombramiento de cargos en la nueva Junta formada por los miembros que no cesaron y los elegidos en la votación últimamente celebrada, proclamados en la Asamblea General Ordinaria celebrada el sábado trece de febrero pasado, se distribuyeron dichos cargos en la forma siguiente:

Presidente: D. Alberto Linés Escardó.

Vicepresidente: D. David Gangutia Segares.

Secretario: D.^a María del Carmen Marín Bergua.

Vicesecretario: D. Rafael Pasarín Martínez.

Tesorero: D. Jaime Castejón Chacón.

Contador: D. Eloy González Vilariño.

Vocales:

1.º D. José Tapia Contreras.

2.º D. Eugenio Martín Rubio.

3.º D. César Miguel Palacio Muñoz.

4.º D. Manuel Palomares Casado.

5.º D. Fernando Pérez-Fariña Aliacar.

6.º D. Santiago Piñero Pérez.

Se dispone que, por la Secretaría de la Asociación, se dé cuenta a la autoridad gubernativa de los datos relativos a la composición de la nueva Junta.

3.º El señor Linés, en nombre de la nueva Junta, pide que conste en acta el agradecimiento de todos los asociados a los miembros de la Junta que cesan. Se aprueba esta petición por unanimidad de los asistentes.

4.º En el turno de ruegos y preguntas se aprueban los siguientes acuerdos:

- 4.1. Efectuar un reparto de funciones especiales a los señores Vocales que no sean de oficio.
- 4.2. Llevar a cabo la citación para celebrar Juntas con una anticipación mayor que hasta el presente.

Reunión de la Junta de Gobierno de la Asociación Meteorológica

ACTA n.º 3 / 1971

ASISTENTES

D. David Gangutia Segares	D. César M. Palacio Muñoz
D. Rafael Pasarín Martínez	D. Fernando Pérez-Fariña Aliacar
D. Jaime Castejón Chacón	D.ª María del Carmen Marín Bergua
D. José Tapia Contreras	

En Madrid, a las trece horas y quince minutos del día treinta y uno de marzo de mil novecientos setenta y uno, en el Salón de Actos del Instituto Nacional de Meteorología, se reúne la Junta de Gobierno de la Asociación Meteorológica Española, asistiendo los señores que al margen se expresan, todos ellos componentes de dicha Junta, excusando su presencia el señor Palomares, el señor González Vilariño y el señor Linés, el cual delega su representación y presidencia en el Vicepresidente señor Gangutia, al cual telefónicamente comunica, como Presidente de la Junta, sus instrucciones y directrices sobre algunos asuntos a tratar.

Abierta la sesión bajo la presidencia de don David Gangutia se tratan los siguientes temas del orden del día:

1. Se aprueba el acta de la sesión anterior por unanimidad de los asistentes.

2. El señor Gangutia informa que el Presidente tiene noticias de que dos socios le han dirigido una carta en relación con la posible declaración de extinción del Cuerpo de Adm-Calculadores, por la Superioridad. Caso de haberse recibido, que se estudie y considere. Como en el momento de la reunión no estaba en poder de la Junta, no puede

concretarse ninguna gestión, pero se hace constar el deseo de prestar toda la colaboración precisa para ayudar a solucionar este problema que afecta a un grupo de socios.

3. De acuerdo con las directrices dadas en la Asamblea General Ordinaria se redactará un acta-borrador, a reserva de su aprobación ulterior, que sirva de guía a la Junta de Gobierno durante el año. Uno de los puntos más urgentes trata de la preparación y celebración de las III Jornadas Meteorológicas, que versarán sobre «Meteorología y el medio ambiente humano». Para lo cual se dispone preparar unas circulares que se remitirán a las Delegaciones locales para canalizar ofrecimientos y sugerencias que permitan celebrar las próximas con el debido realce.

4. La Junta recoge, con complacencia, las palabras del Vocal señor Palacio sobre el párrafo 4.3 del acta anterior, que da cuenta de la reestructuración del mecanismo de la Secretaría y de la Administración.

4.1. El Tesorero, señor Castejón, anuncia la preparación de unos impresos para agilizar el pago de cuotas por medio de Banco.

4.2. Se toma el acuerdo de enviar al Banco de Bilbao las firmas de los nuevos Tesorero y Contador.

5. Se faculta al señor Palacio para que haga las gestiones cerca de la Sociedad Equitativa (Fundación Rosillo) para conocer los trámites legales para el cobro de la Póliza del Seguro de Vida en caso de fallecimiento de un socio asegurado.

6. La Junta acuerda, en relación con las noticias sin confirmar que circulan sobre la situación militar que afecta a algunos Cuerpos del Servicio Meteorológico, facultar al Vocal señor Tapia para que la Comisión designada por la Junta, para asuntos análogos, actúe en forma conveniente, con un margen de confianza personal al señor Tapia, para que se trate de mantener los derechos adquiridos por el personal afectado; actuando dicha Comisión como juzgue pertinente y dando cuenta posterior de las gestiones y resultados.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las catorce horas y treinta y cinco minutos.

De todo lo cual, como Secretario, doy fe. Fecha del principio.

Reunión de la Junta de Gobierno de la Asociación Meteorológica 13-5-71

ACTA n.º 4 / 1971

ASISTENTES

D. Alberto Linés Escardó
D. David Gangutia Segares
D. Jaime Castejón Chacón
D. Eloy González Vilariño
D. José Tapia Contreras

D. César Palacio Muñoz
D. Manuel Palomares Casado
D. Fernando Pérez-Fariña
D. Rafael Pasarín Martínez
D.ª María del Carmen Marín Bergua

En Madrid, a las doce horas y cuarenta minutos del trece de mayo de mil novecientos setenta y uno, en la Sala de Juntas del Instituto Nacional de Meteorología se reúne la Junta de Gobierno de la Asociación Meteorológica Española con asistencia de los señores reseñados al margen todos ellos componentes de dicha Junta, excusando su asistencia el señor Martín Rubio.

Abierta la sesión bajo la presidencia del señor Linés se tratan los siguientes temas del orden del día.

1.º Se aprueba el acta de la sesión anterior por unanimidad de los asistentes.

2.º Sobre el segundo punto del orden del día, el señor Palacio da cuenta de la marcha económica de la Asociación, aprobándose su gestión animándole a seguir en esa tónica de recuperación regularizando pagos atrasados.

3.º Se acuerda que las III Jornadas Meteorológicas se celebren en una localidad del norte de España para lo cual se remitirá una carta con sugerencias a La Coruña, Vigo, Santiago de Compostela, Santander, Bilbao, San Sebastián, Pamplona, Logroño, Reus y Barcelona, que habrán de contestar antes de fines de junio y a la vista de ello se elegirá el lugar definitivo.

4.º Se da lectura a la carta dirigida al señor Presidente por el número uno de la Escala de Adm-Calculadores (señora García-Parra) sobre la posible extinción de dicho Cuerpo.

El señor Pasarín propone que se intente integrar a los Observadores en el Cuerpo de Adm-Calculadores en lugar de que lo extingan.

La Junta, con el deseo de prestar el máximo apoyo en este problema, toma el acuerdo de formar en su seno una Comisión de Coordinación con la creada por los propios Administrativos-Calculadores que recoja las sugerencias concretas de la mayoría, compuesta por el señor Palacio, y la señorita Marín y el señor Pasarín.

5.º En el punto de Ruegos y Preguntas, el señor Vilariño, como portavoz de numerosas opiniones orales y escritas de compañeros de todos los sectores, hace saber la inquietud existente sobre el Reglamento de los Cuerpos Especiales del Servicio y se propone que el señor Presidente haga saber al Ilmo. señor Director que la AME está en condiciones de colaborar con la Comisión encargada de su redacción pudiendo canalizar la opinión de los miembros del Servicio haciendo saber la opinión de la mayoría.

6.º El señor Gangutia suscita el problema de la representación de los miembros de la Junta de Gobierno que no pueden asistir a las reuniones.

7.º Se informa que el Boletín que corresponde al segundo trimestre de 1970 está ya en la imprenta y que el que reunirá el tercero y cuarto tiene muy avanzada su redacción y estará dedicado fundamentalmente a la celebración de las II Jornadas Meteorológicas en Alicante y a los asuntos relativos al Seguro de Vida colectivo de los socios de la AME.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las dos horas y quince minutos.

De todo lo cual, como Secretario, doy fe. Fecha del principio.

UNA TAREA: **Rejuvenecer la AME**

Las modificaciones aprobadas en la última Asamblea extraordinaria tendían a que nuestra Asociación se renovara en forma periódica. Pero para que ello sea eficaz, sobre todo a la larga, se hace preciso que además se vayan incorporando paulatinamente elementos jóvenes al gobierno de la Asociación.

La designación de los miembros que componen, por períodos limitados, la Junta de Gobierno de la AME, se hace a través de una rotación, mediante la cual, los afiliados van depositando su confianza en determinados candidatos.

La verdad es que nos gustaría ver a jóvenes afiliados mezclados con los veteranos entre los que obtienen apreciable número de votos. La presencia de savia nueva es garantía de continuidad y de participación. Dificultades geográficas entorpecen, aunque no impiden, el que la Junta de Gobierno llegue a ser totalmente representativa en el espacio. Procuraremos que al menos lo sea en la edad, de manera que el mayor número de promociones o generaciones se encuentren presentes en la Junta. Acaso obligaciones especiales tengan frente a sus compañeros, aquellos recién incorporados que han obtenido plaza en Madrid.

No queremos con esto interferir la absoluta libertad de todo asociado a la hora de votar. Sólo nos hemos permitido hacer una sugerencia que creemos útil, y que puede ser recogida o no.

El Seguro de Vida

Relación de afiliados que en el mes de junio de 1971 se encuentran amparados por el Seguro de Vida colectivo concertado con La Equitativa, Fundación Rosillo.

El número de la póliza es el 89.764, de la citada entidad.

- | | | | |
|----|--------------------------------------|----|---|
| 1 | D. José Aguiló Fuster | 47 | D. Francisco García Dana |
| 2 | D. José Albaladejo Giménez | 48 | D. ^a Carmen García-Parra y Avilés |
| 3 | D. Antonio Albar Esponera | 49 | D. Lorenzo García de Pedraza |
| 4 | D. Leonardo Alegre Domínguez | 50 | D. Eladio García Rodríguez |
| 5 | D. Julio Alonso Gómez | 51 | D. Julio García Sanjuán |
| 6 | D. Francisco Alvarez Aranda | 52 | D. Serafín Garrido Carrasco |
| 7 | D. Alberto Alvarez-Rementería P. | 53 | D. Vicente Gimeno Gisbert |
| 8 | D. Francisco Andrés Pons | 54 | D. Ricardo González Lorenzo |
| 9 | D. Enrique Arriaga Dehesa | 55 | D. ^a María del Carmen Gonzalo Andrés |
| 10 | D. Manuel Aybar Rodríguez | 56 | D. Felipe Gracia López |
| 11 | D. Rafael Azcárraga Servent | 57 | D. Francisco Gutiérrez Molina |
| 12 | D. Gabriel Baleriola Martínez | 58 | D. Guillermo Gutiérrez Romero |
| 13 | D. Jaime Benito García | 59 | D. Luis Hernando Rejas |
| 14 | D. Arcadio Blasco Río | 60 | D. Fernando Huerta López |
| 15 | D. Jacinto Bueno García | 61 | D. Francisco Iglesias Varela |
| 16 | D. José Daniel Cabañó Alvarez | 62 | D. José Iglesias Varela |
| 17 | D. Juan Cabañó Alvarez | 63 | D. Eduardo Jaume Torres |
| 18 | D. José Luis Calviño González | 64 | D. Daniel Jiménez Roda |
| 19 | D. Santiago Calvo Alcántara | 65 | D. Enrique Lazo Alcalá del Olmo |
| 20 | D. Jaime Canals Vilalta | 66 | D. Francisco José Lerma Ruiz |
| 21 | D. Francisco Cano Devesa | 67 | D. Alberto Linés Escardó |
| 22 | D. Luis Cantó Alberola | 68 | D. Eustaquio López Casado |
| 23 | D. Luis Manuel Cantó Pérez | 69 | D. José Luis López Chinchilla |
| 24 | D. Ernesto Cañada Sevilla | 70 | D. Marcial Lorenzo López |
| 25 | D. Tomás Carballar Barragán | 71 | D. Juan López Martínez |
| 26 | D. Antonio Carrasco Andrés | 72 | D. Miguel Ángel de Luque Cánova |
| 27 | D. Manuel Castaños Camargo | 73 | D. Alberto Lunar Hernández |
| 28 | D. Teodoro Castilla Encina | 74 | D. Félix Llorente González |
| 29 | D. Jacinto Castillo Cañada | 75 | D. José Marco Moll |
| 30 | D. Juan María Cisneros Sanchiz | 76 | D. Francisco Marcos Lefler |
| 31 | D. ^a María Ana Coca Sáez | 77 | D. ^a Josefina Marín Benavente |
| 32 | D. Rafael Cubero Robles | 78 | D. ^a María del Carmen Marín Bergua |
| 33 | D. José Cubillas Giménez | 79 | D. José Ramón Marín Domínguez |
| 34 | D. Pablo Cuenca Muñoz | 80 | D. José Antonio Martín Corral |
| 35 | D. José Vicente Díez Blay | 81 | D. Joaquín Martínez Puertas |
| 36 | D. ^a Alicia Durán Flores | 82 | D. Pedro Medina Sanabria |
| 37 | D. ^a Angela Durán Flores | 83 | D. Francisco Melitón García |
| 38 | D. José Escudero Romero | 84 | D. Manuel Miralles Conesa |
| 39 | D. José Esteban Zorzo | 85 | D. Jaime Miró-Granada Gelabert |
| 40 | D. Manuel Fernández de Bobadilla | 86 | D. Víctor Manuel Muñoz Beltrán |
| 41 | D. José Antonio Fernández y Carreras | 87 | D. José Muñoz Lanjarín |
| 42 | D. Fernando Fernández Perigot | 88 | D. Leonardo Navarro Alonso |
| 43 | D. José Luis Gama Jiménez | 89 | D. Julián Navarro Donate |
| 44 | D. David Gangutia Segares | 90 | D. Manuel Navarro Sánchez |
| 45 | D. Rodolfo García Alvarez | 91 | D. José Joaquín Clañeta Díaz-Cañedo |
| 46 | D. Eduardo García Bourdié | 92 | D. Ricardo Ortega Sagrista |

- 93 D. Desiderio Padilla Torres
 94 D. Antonio Palacio Muñoz
 95 D. César Miguel Palacio Muñoz
 96 D. Miguel Paredes Camacho
 97 D. Rafael Pasarín Martínez
 98 D. Juan José Pastor Riquelme
 99 D.^a Beatriz Pérez Benito
 100 D. Antonio Vicente Pérez Díaz
 101 D.^a María Teresa Pérez-Fariña y Aliacar
 102 D. Fernando Pérez-Fariña Aliacar
 103 D. Juan Jesús Pérez Iñiguez
 104 D. Maximino Prieto Prieto
 105 D. José Pujol-Galcerán Ferrez
 106 D. Alberto Querol Fabregat
 107 D. Enrique Recacho Fernández
 108 D. José Recacho Fernández
 109 D. Jesús Reizábal Mateo
 110 D. Oscar Rey Brea
 111 D. Jaime Rey Pérez
 112 D. José Miguel Rivero Solans
 113 D. Miguel Rico Sánchez
 114 D. Pedro Rodríguez García-Prieto
 115 D.^a Antonia Roldán Fernández
 116 D. Eduardo Roldán García
 117 D. Adolfo Romero López
 118 D. Luciano Ron Valea
 119 D.^a María Ruiz Puyol
 120 D. Salvador Ruigómez Hedilla
 121 D. Antonio Sánchez Córdoba
 122 D. Juan Sánchez Jiménez
 123 D. Ramón Sánchez Moreno
 124 D. Luis Vicente Sánchez Muniosguren
 125 D. Enrique José Soto Pérez
 126 D. Miguel Suau Mestre
 127 D. José Tapia Contreras
 128 D. Antonio Torralba García
 129 D. Sabino Torre Cortazar
 130 D. Elías Torregrosa Alberola
 131 D. Vicente Torregrosa Pérez
 132 D. Esteban Valdivieso Pérez
 133 D. Santiago Valenzuela Entrala
 134 D. Santiago Valenzuela García
 135 D. Dámaso Villa Sánchez
 136 D. José Villar Barrio
 137 D. José Luis Viñuela Alvarez
 138 D. Ricardo Visiers Rodríguez
 139 D. Carlos Zabaleta Vidales
 140 D.^a María Margarita Zorita Hernández
 141 D. José María Rodríguez Mayquez
 143 D. Angel Reija Garrido
 144 D. Enrique Cormenzana Adrover
 145 D. Baldomero Prades España
 146 D. José Gómez García
 147 D. Antonio Abril López
 148 D. Diego Vidal Morales
 149 D. Carlos González-Sicilia Juan
 150 D. Felipe Saura Hidalgo
 151 D. Ramón Sánchez Iglesias
 152 D. Juan Bibiloni Ramis
 153 D.^a María Pilar de los Cobos Ación
 154 D. Gilberto Naranjo Sosa
 155 D. Benjamín-Manuel Santos Díaz
 156 D. Luis Ríos Pardo
 157 D. Enrique González de la Rosa
 158 D. Miguel Pons Zornoza
 159 D. José Romero Espín
 160 D. José Miguel Barrachina Guerra
 161 D. Francisco Espejo Crespo
 162 D. Dionisio Ruiz Fernández
 163 D. Enrique Gubert Gibert
 164 D. Cesáreo Meno Padreda
 165 D. Antonio Miguel Zalote
 166 D. Darío Pedrosa López
 167 D. Joaquín Blasco Ollero
 168 D. Julio Cascán Pardo
 169 D. Julián Hernández Martínez
 170 D. Fernando Medina Isabel
 171 D.^a María Concepción Simón Díez
 172 D. José María Andrade González
 173 D. Francisco J. Moreno Mingo
 174 D. Ignacio Martínez Molina
 175 D. Joaquín Abela Lleal
 176 D.^a Dolores Gas Galán
 177 D. Mariano Sánchez-Gabriel
 180 D. Bonifacio Rodríguez Rodríguez
 181 D. Manuel Macías Fernández
 182 D. Luis Delgado Cabeza
 183 D. Jaime Castejón Chacón
 184 D. José Luis Gómez de Velasco
 185 D. Isaac Briz Benito
 186 D. Cecilio Núñez Escalona
 187 D.^a Leonor Palacio Muñoz
 188 D. José Luis Pascual Latorre
 189 D. Miguel Seguí Mercadal